

Boletín informativo nº 23 febrero 2024

Acto de presentación del Informe CyD 2023, el 10 de enero

La Fundación Conocimiento y Desarrollo (CyD) presentó la décimo novena edición de su informe anual ante numerosos portavoces del ámbito universitario, la investigación y la empresa; poniendo en valor el poder de la educación para transformar la sociedad y sus retos en todas las etapas formativas y haciendo hincapié en las prioridades de la universidad española. En el acto participaron en la apertura el Presidente de la Conferencia de Consejos Sociales de las universidades españolas, Antonio Abril Abadín, y en otras dos de las mesas redondas del programa nuestro vocal del Consejo Social y Delegado General de Estudiantes, Miguel Antonio Herrero Navarro. El Secretario del Consejo Social siguió la jornada a través de la retransmisión ofrecida por *streaming*.

Cóctel de “Año Nuevo” de la EUIPO (Oficina de Propiedad Intelectual de la Unión Europea)

El 12 de enero en las instalaciones de la EUIPO tuvo lugar esta tradicional celebración anual, que convoca a autoridades, representantes institucionales y empresariales de la provincia de Alicante. Además, en esta ocasión coincidía con la conmemoración del 30 aniversario de esta especial oficina europea para los intereses de nuestro territorio. El acto contó con la asistencia de varios miembros del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

Jornada del Club Información con el Conseller de Sanidad de la Generalitat Valenciana

El 19 de enero varios miembros del Consejo Social de la UMH asistieron a una nueva convocatoria del Foro Alicante del Club del Diario Información de Alicante, en esta ocasión sobre “El reto de lograr una Sanidad de excelencia”, para conocer de primera mano del Conseller de Sanidad de la Generalitat Valenciana, Marciano Gómez, las claves para una mejor calidad en Sanidad durante los próximos cuatro años de gobierno.

Visita del Presidente de la Confederación Empresarial Valenciana (CEV) al Parque Científico de la UMH

Varios miembros del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) participaron el 22 de enero en la visita que hizo el Presidente de la CEV, acompañado por la Secretaria General y otros empresarios, para conocer de primera mano la actividad y la trayectoria seguida por el Parque Científico de la UMH. Concretamente se entrevistaron con representantes del Centro CREA y de las empresas MATCH Biosystems y Bioarray, comentando los proyectos de desarrollo futuro.

Reunión con el equipo de Gerencia y el Servicio de Control Interno, el 22 de enero

El Secretario del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández participó en esta reunión periódica con los responsables del equipo económico de la Gerencia de la

UMH, para abordar el procedimiento a seguir respecto a la aprobación de la Cuenta General 2023 y, también, en relación con la implicación práctica de los aspectos de índole económico contemplados en la LOSU.

Reunión de Secretarios de los Consejos Sociales de las Universidades Valencianas con la Secretaria Autonómica y el Director General de Universidades de la Generalitat Valenciana

El 23 de enero se reanudaron las reuniones iniciadas en 2023, con el equipo de la consellería competente en materia de universidades por los cinco secretarios de los consejos sociales de las universidades públicas de la comunidad valenciana, para analizar la propuesta de adaptación de la Ley 2/2003 existente de Consejos Sociales, atendiendo al desarrollo autonómico de la nueva Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU), que entró en vigor el pasado mes de abril.

Celebración del Acto de Santo Tomás de Aquino, el 25 de enero

La Universidad Miguel Hernández de Elche volvió a conmemorar la festividad de Santo Tomás de Aquino, con un acto solemne en el Salón de Actos del edificio Rectorado y Consejo Social del campus de Elche. Durante la ceremonia, se invistió a 93 nuevos doctores de la UMH y se entregarán 26 Premios Extraordinarios de Doctorado. El acto contó con la asistencia de varios miembros del Consejo Social y estuvo amenizado por el Coro Ensemble Vocal Pneuma UMH y finalmente por la Tuna de ingenieros de Orihuela.

D. Luis Serrano Pubul, Doctor Honoris Causa

La Universidad Miguel Hernández de Elche incorporó a su claustro de honor a D. Luis Serrano Pubul, director del Centro de Regulación Genómica, siendo investido Doctor Honoris Causa en una solemne ceremonia, celebrada el 25 de enero, contando con la presencia del Consejo Social. Además de liderar este instituto de investigación biomédica de excelencia, participó en la creación en 1999 de una de las primeras empresas biotecnológicas españolas (Diverdrugs) y es cofundador de las empresas biotecnológicas Cellzome, EnVivo, TRISKEL, Pulmobiotics y Orikine.

Otras actividades del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández en enero

Desde el anterior Boletín Informativo las personas que ostentan alguna representación del Consejo Social en los órganos de gobierno de la universidad; de su Comisión Antifraude; del Consejo de Calidad de la UMH; de la Fundación del Parque Científico de la UMH; así como en entidades u organismos diversos en los que se participa, han asistido a las convocatorias periódicas que en el mes de enero han sido del: Consejo de Gobierno de la UMH; Junta General de VINCLE del Parque Científico; e Inauguración Industrial Lab (espacio demostrativo de tecnologías habilitadoras digitales) en FEMPA (Federación Empresarial del Metal de la Provincia de Alicante).